

日本共産党  
流山北部後援会

# ニュースあすなる

2022年3月  
第277号  
発行責任者  
菊池 伍郎  
TEL/FAX  
7154-0526  
小倉 卓郎  
TEL/FAX  
7155-0272  
(部内資料)

# ロシアはウクライナ侵略やめよ!

## 病院・原発まで攻撃しインフラ破壊 200万人超の避難民

### 再稼働やめ 原発から撤退を!!



夏の参議院選挙で、平和外交を進める日本共産党を大きくして、憲法改悪狙う自公政治に終止符を打ちましょう。  
比例代表選挙は日本共

### 平和外交を進める日本共産党

3月2日には国連総会緊急特別会合で、ロシアによるウクライナ侵略に「最も強い言葉で遺憾の意を表す」とする決議を141カ国の賛成多数で採択し、ロシアに「軍の即



上:女性後援会 下:憲法壊すな



ロシアは侵略をやめ国連決議を守れ!!  
ロシア軍はたまたまにウクライナから撤退せよ!!

2月24日から開始されたロシアのウクライナ侵略は住宅や学校、病院など無差別爆撃が拡大し各地の原発まで攻撃するという異常さ。インフラも破壊され、寒さと飢えと危険の中、2百万人以上が国外に逃れています。ロシア国内を含む各地で抗議の声とデモが広がっています。

### おおたかの森駅で抗議行動

ロシアのウクライナ侵略に抗議して、日本共産党流山女性後援会が緊急抗議行動をおおたかの森駅で行ないました。憲法壊すな連絡会もおおたかの森で、九条の会・流山も南流山とおおたかの森で抗議行動をして、市民に訴えました。武力でない平和解決を世界から。

### 全世界から抗議の声 流山からも!!

2月24日から開始されたロシアのウクライナ侵略は住宅や学校、病院など無差別爆撃が拡大し各地の原発まで攻撃するという異常さ。インフラも破壊され、寒さと飢えと危険の中、2百万人以上が国外に逃れています。ロシア国内を含む各地で抗議の声とデモが広がっています。

2年以來40年ぶり。日本共産党も2月25日にいち早く「ウクライナ侵略を断固糾弾する、ロシアは軍事作戦を直ちに中止せよ」との委員長の緊急声明を発表しています。

### 指定ごみ袋見切り発車 現行ルールのごみも回収を!!

4月1日に市民の納得がいかないうまま見切り発車する「指定ごみ袋」。意見や中止・延期の要望を市に届けましょう。

産党。千葉選挙区はさいとう和子予定候補(写真)の応援を!!

今まで通りのごみ袋も回収してください。ルール守っています。

要望先は  
市役所秘書課  
電話  
04・7150・6063  
FAX  
04・7150・6063

秘書課メール:  
hishokuhou@city.nagareyama.chiba.jp

こんにちは 植田和子です



3月6日 傍聴にお越しくださいましたみなさん、今回も本当にありがとうございました。一般質問に立った24日から、ロシアがウクライナを攻撃するという、今の時代に考えられない戦争が始まり、気持ちが悪く落ち着かない中で、総務委員会の議案審査や、指定ごみ袋問題の今後について、市民経済委員会に国保料均等割軽減の条例提案(提案者は小田桐議員、賛同者が私と乾議員)などがあり、頭がパンクしそうな10日間を過ごしていました。24日から始まったロシアの攻撃に対し、日本共産党流山市議団は、2月28日、月曜日の朝9時から始まった議会運営委員会に「ロシアによるウクライナ侵略に断固抗議する決議」を提案しました。しかし、決議の提出期日が過ぎていたという理由で自民党が反対、公明党は、流山市政に関する内容じゃない、という理由で、これまた反対。原発や学校が攻撃されているのを見て、子ども達が流している涙を見て何も思わないのか!!。融通のきかないルールに押しつぶされ、危機感を感じて行動できないとは。流山からは決議に賛成でしたが、議会運営委員会は、全会一致で進める事を基本としているため、決議はお蔵入りとなりました。同じ日、千葉県議会は自民党提案で全会一致で可決しています。後日、他の会派の議員から「やっぱり決議は出した方が良かったんじゃないの」との声が人づてに聞こえてきました。戦争反対!

### プーチンの暴行糾弾

ロシアが突如ウクライナへの侵略を始めた。独立国の主権を全く無視し、一方的に武力で自国の利益を押し通す明白な国際法違反であるばかりか、国際的な平和の秩序を根幹から揺るがす暴挙である▼人類は長年にわたって繰り返してきた争いの集大成ともいえる2つの大戦から多くのことを学び、新しい秩序を作り上げようとして様々な努力を積み上げてきた。そうした何億もの人々の願いと努力を空しくするものがあり、人類の英知を嘲笑するものがある▼人類社会全体への挑戦である▼こうした行為はウクライナ国民にとって不幸をもたらすだけでなくロシア人民への憎悪を招くのは必定であり、その不信解消には長い時間を要する。病院や原発まで攻撃するという狂気の沙汰を直ちに止め、速やかに撤退することを強く強く要求する▼いままでもなく我が国内でこれを好機と軍拡を叫び、核兵器の持ち込みや使用まで画策するなど論外である。

国会議員一人当たり  
 \* 文通費は年間 1200 万円  
 \* 政党助成金は年間 約4500 万円

**政党助成金は廃止を!**  
 維新の会などが取り上げた文書通信交  
 通滞在費問題、金額や使途の  
 非公開が問題になりました  
 がそれよりもずっと多くの税金を使っ  
 ているのが政  
 助成金です。その全  
 てが国会議員に配られる  
 わけではありませんが、  
 あまりにも多額です。支  
 持しない政党にも国民は  
 税金として支払っている  
 わけです。(国民全員一  
 人当たり年間250万円)  
 そもそも企業献金が政  
 治の腐敗を招くからそれ  
 に頼らないようにとして  
 導入されたのに、企業献

### 3月市議会 傍聴記

☆日本共産党 高い袋を買わないとごみが捨てられないの？  
 の小田桐市議は、4月から本格実  
 施となる指定ごみ袋につ  
 いて取り上げました。  
 まず党が実施したアン  
 ケートの結果、過半数の  
 市民が「納得していない」  
 「延期または中止を求め  
 る」と訴え、とくに「指  
 定袋と現行の袋の併用」  
 を求める市民が80%を超

### 「憲法改悪を許さない全国署名」

戦争は絶対ダメのお気持ちを署名に  
 「憲法のはなし」  
 これからどうなる？日本再び戦争する国に？  
 4月16日(土) 13:00~15:00  
 北部公民館 大会議室

おはなし：東葛総合法律事務所  
 長浜有平弁護士 萩原得誉弁護士  
 主催 日本共産党 北部後援会

### 2022年 流山憲法集會

5月14日(土) 13:30~ 生涯学習センター  
 講師 柳沢 協二 さん  
 「国内外情勢の中で考える護憲」  
 主催 「九条の会・流山」



春の訪れ

えることを示しました。  
 これに対して環境部長  
 は「さらなる周知を行う」  
 「他の袋を出した場合は、  
 環境悪化になるようであ  
 りば個々に対応する」  
 「袋を使えば分別やごみ  
 問題の理解につながる」  
 「CO2削減、ごみ減量  
 のための袋」と繰り返し返す  
 だけ。  
 小田桐市議は「98%の  
 市民は分別を理解し、実  
 行している」と追及しま  
 した。  
 また、袋の値段につい  
 て質問すると、「値段は  
 近隣市より高い」と認め  
 たものの、「4月以降大  
 量に使用してもらえば他市  
 なみの値段になる」と答  
 へた。

金に相変わらず続いてお  
 り、二重取りです。しか  
 も、政党助成金はこの間  
 選挙の買収にも使われ  
 てきました。  
 身を切る改革がモットー  
 の維新の会は額の少ない  
 文通費は取り上げても、  
 もっと多くの税金を使う  
 政党助成金には共産党か  
 ら追及されてもだんまり  
 です。日本共産党は今国  
 会に政党助成金廃止法案  
 を提出しました。

**ドキュメンタリー映画上映会 「ザ・思いやり パート1」**  
 一人のアメリカ人が米軍への  
 “オモイヤリヨサン”の疑問に挑む  
 リラン バクレ監督が「思いや  
 り予算」をコミカルに斬る！  
 上映日時と場所  
 北部公民館講義室  
 3月26日(土) 13:15~15:00  
 4月3日(日) 10:00~12:00  
 4月3日(日) 13:15~15:00  
 4月17日(日) 13:15~15:00  
 5月8日(日) 10:00~12:00  
 東部公民館・南流山センター・初石公民館・中央公民館でも上映  
 主催：あすなろ上映実行委員会  
 会場の都合でご希望の方は下記までご連絡を  
 川村 070-4061-5968 石橋 080-5529-7318



**日光雲電溪谷の水瀑**  
 2月中旬、日光の秘境  
 「雲電溪谷の水瀑」を訪  
 れた。  
 1年のうち最も気温が  
 下がる1月下旬から2月  
 のわずかに3週間ぐらいし  
 か観ることが出来ない  
 水の絶景。  
 幅100m以上の水壁  
 (水の巨大なカーテン)  
 や高さ20m以上の水柱  
 (つらら)など自然が造  
 り出す水の造形美が素晴  
 らしく、そのダイナミッ  
 クさに圧倒された。  
 東深井 Y

**氷の殿堂に魅了**  
 2月中旬、日光の秘境  
 「雲電溪谷の水瀑」を訪  
 れた。  
 1年のうち最も気温が  
 下がる1月下旬から2月  
 のわずかに3週間ぐらいし  
 か観ることが出来ない  
 水の絶景。  
 幅100m以上の水壁  
 (水の巨大なカーテン)  
 や高さ20m以上の水柱  
 (つらら)など自然が造  
 り出す水の造形美が素晴  
 らしく、そのダイナミッ  
 クさに圧倒された。  
 東深井 Y

**市民の気持ち・要望 察して**  
 ☆私は時間がある時は  
 いつも参加しています。  
 植田議員の質問でいつも  
 思う事は、市民の要望を  
 徹底的に質問し追及して  
 いる姿です。  
 それに対して市側の答  
 弁は、いつも同じ形を作  
 るうとする事に苛立ちを  
 感じます。市民の気持ち、  
 要望を察して答えるので  
 はなく、市として出来上  
 った方針を市民に押し  
 付けようとする答えしか  
 返って来ないのです。以

☆植田和子議員のクリー  
 ンセンターごみ焼却炉の  
 一部破損問題についての  
 質問で、ごみ焼却炉の設  
 備に想定外の不具合が生  
 じたと環境部長は回答し  
 ているが、すべて職務怠  
 慢である。ごみ焼却炉の  
 運用管理と定期点検管理  
 が全くなされていなかった  
 め、当局は反省している  
 と答弁している。  
 現在まで何年も経てい  
 ながら、障害が起きた時  
 に慌てふためいている。  
 要は危機管理がなされて  
 いないということだ。何  
 のための「PDCA」(品質  
 管理)を廻しているのか  
 理解できない。そのよう  
 な当局が指定ごみ袋を採  
 用しごみ減量と資源ごみ  
 の分別を向上させようと  
 しているが、上記の当局  
 のPDCAサイクルを廻し、  
 運用管理と危機管理を作

**あすなろ川柳**  
 コロナ  
 花粉 インフル、  
 春の連台車  
 医者も迷うし、マスク放せず  
 プーチンの  
 人道回廊  
 先はロシア  
 戦争の避難先を敵国にする提  
 案など信じられない  
 慎重に  
 言葉を選び  
 何もせず  
 岸田総理「必要がありません」  
 など言葉だけ

政治革新の道しるべ、  
 真実つたえ希望はこぼ  
**しん 赤旗**  
 日刊●月 3497円  
 日曜版●月 930円  
 あなたも読んでみませんか。  
 知りたい情報満載です。  
 江戸川台 S